El Financiero Sección: Empresas 2024-04-17 02:54:06

41 cm²

Página: 20

1/1

PIDEN DUPLICAR RECURSOS

URGE HACER INVERSIONES EN LA RED HIDRÁULICA

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) urgió a duplicar la inversión en infraestructura hidráulica para los próximos 10 años con recursos por más de 90 mil millones de pesos, ante la crisis por la escasez de agua que enfrenta el país este año.

Luis Méndez, presidente nacional de la CMIC dijo en conferencia que ante el severo problema por la escasez de agua en varias zonas del país, la cámara del sector privado de la construcción realizó un decálogo de propuestas para fortalecer al sector y mitigar el impacto negativo de la falta de inversión en este sector de la Economía.

Uno es no politizar el tema, y el segundo elevar la estructura de Conagua a rango de Secretaría.

-Fernando Navarrete

